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2021-2024 

Aos cinco dias do més de outubro do ano de dois mil e vinte e trés (05/10/2023), às 21h05m, reuniram-se 

na Camara de Vereadores do Municipio de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 

dos Santos, o 1° (primeiro) Secretario em exercicio Heraldo Oliveira Chagas, o 2° (segundo) Secretáriq 

Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, José 

Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Ausente o vereador 

Cosme Rochão da Conceição. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente 

sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário 

fizesse a chamada dos senhores vereadores e a leitura da Ata da 173º (centésima septuagésima terceira) 

sessão, que após ser lida, foi discutida e aprovada pelos vereadores presentes. Não havendo matérias, o 

Presidente passou a palavra ao vereador José Allysson Bispo, onde sugeriu que o Prefeito e o Presidente 

da Câmara vejam a possibilidades de colocar em pauta o plano de cargos, carreiras e vencimentos do 

município de Pinhão. O vereador relembrou de momentos políticos quando fazia parte da oposição na 

gestão anterior e quando foi situação na atual legislatura, e disse não concordar com as palavras de alguns 

colegas da casa quando tentam diminuir sua postura, pois já foi convidado para retornar ao grupo onde a 

pretensão seria prejudicar alguns vereadores, e como oposição, não deixará de fazer as devidas cobranças. 

Luciano pediu a palavra e o alertou sobre os discursos que são passados pela população e se existe 
realmente a veracidade dos fatos. Allysson disse que a população conhece a postura do Gestor Executivo 

quando o mesmo é ignorado. Edson falou da importância do plano de carreiras, mas no momento o 
município está em crise e no próximo ano pode ver com mais atenção a solicitação do vereador. Rogério 

agradeceu pelas felicitações recebidas da Assembléias Legislativa pelo seu aniversário e citou os 
deputados que prestaram a homenagem. Não havendo mais oradores para o Expediente, o Presidente 

passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não houve matéria a ser votada. EXPLICAÇÃO 

PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, que parabenizou Rogério pela 
indicação e aos candidatos eleitos para o Conselho Tutelar do municipio. Em seguida, o vereador dirigiu a 

palavra a Allysson e discorda da forma como o colega usa as palavras onde culpa os vereadores, no 
entanto, Elson disse que não faz nada pressionado sem uma análise mais aprofundada, a exemplo da 

sugestão do plano de carreira e vencimentos, como também não trabalha tentando colocar a população 

contra os outros pares e não precisa divulgar o que faz pelos munícipes. Fabiano também comentou que é 

preciso procurar todos os vereadores para reivindicar algum benefício e não apenas a um, pois toda classe 
está aberta para dialogar com qualquer categoria. Heraldo Chagas disse que tem que parar de querer 
enganar as pessoas para obter benefícios ou valorização e afirmou que o discurso de Allysson é 
contraditório e precisa respeitar o posicionamento político do outro; pediu respeito com sua pessoa e disse 
que ambos devem buscar melhorias para a população e não procurar intrigas. Allysson direcionou o 
discurso a Elson e falou que tem fazer críticas justamente ao Prefeito pois é ele quem está no poder. Sobre 
Heraldo, disse que ninguém citou o nome do parlamentar e não precisa discursar com ofensas, pois suas 

críticas são direcionadas ao gestor executivo. Allysson falou que a gestão não faz doações de remédios, 

comentou sobre a falta de ortopedista, de exames que há muito tempo não são agendados, fez cobranças 

por obras inacabadas, falou da equipe de futsal com pontos positivos e negativos, cobrou sobre a escola 

do Assentamento, por fim, disse que em breve terá muitas novidades para o povo, convidou a população 

para as festividades do padroeiro do 25 de novembro e parabenizou os eleitos do conselho tutelar. 
Luciano agraciou os debates na sessão, pediu atenção ao repassar informações distorcidas e que Allysson 

se apresenta como o único a resolver as coisas, discorda em parte do discurso do colega e que ele precisa 

respeitar a decisão do próximo e não levar os discursos pelas emoções. Heraldo Chagas atentou para a 

responsabilidade no que sc fala em tribuna. Rogério falou sobre a questão dos exames e disse que também 
conscgue marcar ressonâncias, mas entende a demora, pois não é tão fácil quanto parece e a situação 
acontece em vários municípios. Edson Gil enalteceu os diálogos, falou de alguns eventos no final de 

semana, informou que em virtude da semana da criança, o Instituto de Identificação irá priorizar 

atendimento a classe infantil. Edson afirmou que o gestor se elegeu com o trabalho realizado em 
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campanha limpa e atualmente não existe município que não tenha dificuldades principalmente no setor de 
saúde. O vereador ressaltou que o sistema de atendimento na clínica depende da disponibilidade de 
médicos, e alguns agendamentos também não depende apenas dos funcionários, pois apesar de haver um 
laboratório contratado, a demanda vem aumentando, o que mostra que a situação não é simples. Heraldo 
sugeriu a palavra e falou da avaliação da gestão positiva até o momento e todos sabem das dificuldades 
financeiras devido a baixa no FPM e não é correto fazer cobranças sabendo que a administração não pode 
atender. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, 
Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe 

Pinhão/SE, em 5 de outubro de 2023. 
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